



Ana Lilia está preparada para la candidatura

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Detalló que está de acuerdo con una posible alianza PRI-PAN-PRD para la gubernatura en el Edomex

La exalcaldesa de Metepec, Ana Lilia Herrera Anzaldo, se declaró lista para una posible candidatura del PRI a la gubernatura del Estado de México.

Luego de su participación como comentarista del libro "Ese instante" de la periodista Silvia Cherem, la exdiputada local indicó que esperará los tiempos de

El presidente nacional del PRI está enfocado en la consolidación de las estructuras.

su partido y se encuentra de acuerdo con una posible alianza con el PAN y PRD.

"Estoy a favor de la alianza, y de lo que determine mi partido. Presenté una iniciativa para regular los gobiernos de coalición; soy diputada de mayoría, aliancista y me encuentro absolutamente de acuerdo con ésta", subrayó.

En las instalaciones del Centro de Con-



La exdiputada federal detalló que esperará los tiempos de su partido.

venciones y Exposiciones de Toluca, la también exlegisladora local se refirió a la designación temprana de Delfina Gómez, como candidata de Morena a la gubernatura, e indicó que "no le extraña".

"Se trata de una designación que no me extraña, porque ya demostraron que no saben gobernar, y por ende se están dedicando a realizar campaña de manera anticipada. Creo que no nos debe extrañar este comportamiento", apuntó.

Por lo anterior, Herrera Anzaldo consideró que lo importante será saber que los mexiquenses ya probaron el gobierno del partido Morena, y la realidad

es que nos les gustó.

"Morena perdió en 2021 más de 30 municipios mexiquenses que ya habían ganado en el 2018, eso nos habla de la desesperación que tienen, porque se están anticipando a los tiempos", externó.

Agregó que en el PRI se encuentran acostumbrados a esperar los tiempos legales, y por ende el presidente nacional de este partido, Alejandro Moreno Cárdenas, se encuentra enfocado en este momento a la consolidación de las estructuras.

Descartó que se encuentren en desventaja como partido en cuanto a la designación de su candidato o candidata.



Del Moral no se echa para atrás

FILIBERTO RAMOS

En el camino a las elecciones de 2023, la priista Alejandra del Moral dejó en claro que su principal interés es que su partido gane las elecciones, aunque aseguró no se echará para atrás en su posible candidatura para encabezar el proyecto de la Alianza Va por el Estado de México.

En su gira por Lerma, donde le recibieron con mariachi y una gran manta por su cumpleaños, Del Moral externó que le ha tocado estar al frente de su partido cuando atravesaba la peor crisis, por ello sabe que lo primero es el partido y la entidad.

"Hoy, frente a ustedes, les digo que sí tengo ganas, pero tengo más ganas que al Estado de México le vaya bien, que a mi partido le vaya bien", expresó ante aplausos de la militancia priista, actual secretaria de Desarrollo Social estatal.

Destacó que el PRI mexiquense fue el único a nivel nacional que ganó sus candida-



CORTESÍA: ALEJANDRA DEL MORAL

Alejandra del Moral estuvo en Lerma.

turas municipales, cuando nadie creía que las ganaría.

"Hace un año me dijeron que este PRI no iba a poder ganar y nosotros fuimos el único PRI de todo el país que ganamos sus elecciones municipales", destacó la priista.

Dejó el mensaje de que en las elecciones del próximo año, el PRI ganará nuevamente.